



はばたけ

学校
教育
目標

- ねばり強くたくましい子(体)
- 明るく心ゆたかな子(徳)
- よく考え進んで学習する子(知)

新年明けまして おめでとうございます

新しい年を迎え、保護者や地域の皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。旧年中は、皆様のご支援・ご協力のお陰で、子どもたちも充実した一年を過ごすことができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、今年は戌年です。犬は、昔から人間との深い関わりがあり、仲間を大切に協し合う社会性のある動物です。また、犬は、お産が軽いことから「安産」の象徴とされ、このことから新しく何かを産み出す年とも言われています。今年も本部幼稚園、本部小の子どもたちが、仲間を大切に協力しながらコツコツと努力を重ね、勉強やスポーツなど色々な面で大きな成果を産み出す年にしたいものです。そのためにも保護者や地域、行政と連携しながら、職員一同、全力で諸教育活動にあたります。今年もご支援・ご協力よろしくお願い申し上げます。

皆様方の一層のご多幸をお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたします。

新年の抱負・3学期頑張りたいこと

始業式で5年生全員と6年生代表、児童会代表が今年の抱負・3学期の目標を発表しました。5年生は、今年の干支である戌年の生まれとして、6年生は、残り少ない小学校生活、目標をもって、精一杯頑張りたいと力強い発表をしました。



1の行事予定等

- 9日(火)…3学期始業式
- 14日(日)…家庭の日・ファミリー読書
- 20日(土)…本部町八重岳桜まつり
- 23日(火)…持久走大会・授業参観
水納小との交流 ～24日
- 25日(木)…道徳教育研究中間発表会
- 26日(金)…体験の翼結団式
- 29日(月)…体験の翼出発式